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質問１. ＣＺシリーズの売上について、第４四半期はどのように考えていますか 
回答 第４四半期は第３四半期と比較し同等もしくはそれ以上になると考えています。 
 
質問２. 今後のチップレット（ＥＭＩＢ）の影響は 
回答 大手半導体メーカーがサーバー向けの新しいＣＰＵの量産を開始するとアナウン
スしました。近くＥＭＩＢに関しても動きがでてくると考えています。ＣＺシリーズには追
い風になります。 
 
質問３. 販管費について、今期は人件費を中心に増加していますが、来期の考え方は 
回答 現在精査中です。来期も今期並みの採用を考えています。また、出張もそれなりに
増加すると見込んでおり、よって来期もそれなりの費用になると思います。 
 
質問４. 第３四半期ではＥＸＥの売上が悪かったようですが、今後の展望は 
回答 第３四半期ＥＸＥの売上は想定以上に悪く、底だと考えています。第４四半期から
少しずつ回復すると思いますが、本格的な売上の回復は来年下期以降と考えています。 
 
質問５. ＣＺ−８２０１やＣＺ−８４０１の今後の見通しは 
回答 ＰＫＧ基板が高密度になれば、８２０１や８４０１の売上は拡大していくと考え
ます。 
 
質問６. 化学密着に関して 
回答 将来的にＣＺが使えない領域のＰＫＧ基板が少し出てくる可能性があり、その場
合は化学密着が必要です。当社としても全力で化学密着薬品の開発に取り込んでいます。 
 
質問７. 第３四半期までの実績をみると、利益面で第４四半期のハードルは高いようです
が 
回答 年末にかけて、ＣＺの価格改定効果と韓国向けＣＺの売上増加、ＥＸＥの回復等を
期待しており、そのため数字の修正は行いませんでした。 

以上 


